

## Amankan Pawai Takbiran dan Shalat Idul Fitri, Polresta Mataram Libatkan 1200 Personel Gabungan

Syafruddin Adi - [NTB.NEWSPAPER.CO.ID](http://NTB.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 15:48



*Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SH SIK., usai memimpin Apel di Lapangan Sangkarenang, Mataram, (09/04/2024)*

Mataram NTB - Dalam rangka Pengamanan Pawai Takbiran dan shalat Idul Fitri, Kepolisian Resor Kota Mataram menggelar apel kesiapan yang diselenggarakan

di Lapangan Sangkareang, Selasa (09/04/2024).

Apel dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr. Ariefaldi Warganegara SIK., MM CPHR CBA, dihadiri Wakapolresta Mataram, PJU Polresta Mataram, Kapolsek Jajaran, serta personel gabungan TNI, Polri dan Pemerintah Kota Mataram.

Dalam wawancara media ini usai Apel berlangsung, Kapolresta Mataram menyebutkan bahwa untuk pengamanan Malam pawai takbiran dan shalat idul Fitri Polresta Mataram menyiapkan 1.200 personel gabungan yang terdiri dari Polri, Brimob, TNI dan Pemerintah serta instansi samping dan kelompok masyarakat.



Menurutnya ada beberapa hal yang disampaikan kepada personel gabungan yang terlibat dalam pengamanan tersebut diantaranya yang paling utama mempersiapkan fisik dan mental. Kemudian menekankan agar personel yang menjalankan tugas tersebut untuk berkomitmen dan menerapkan disiplin kerja yang tinggi. Kemudian diharapkan personel menunjukkan sikap dan tindakan yang humanis serta simpatik kepada masyarakat.

Kapolresta Mataram menekan pula agar seluruh personil Polri khususnya untuk membangun sinergitas yang solid serta jalin komunikasi dan kerjasama yang baik, hilangkan ego sektoral, kerahkan segala kemampuan yang ada, kerahkan semua intelijen untuk dapat mendeteksi sedini mungkin hal-hal yang dapat menimbulkan gangguan keamanan.

Terhadap personilnya, Kapolresta Mataram memerintahkan untuk melakukan pengamanan terhadap wilayah yang memiliki potensi kerawanan baik kemacetan maupun rawan gangguan keamanan seperti perkelahian ataupun tindak pidana.

“Kami harap Lakukan penindakan hukum yang humanis kepada siapapun masyarakat yang jelas-jelas melanggar aturan atau melakukan tindakan yang melanggar hukum,” tegasnya.

Kemudian diharapkan Pulu untuk meningkatkan kesiapan dan kesiagaan untuk mengantisipasi tindakan dari kelompok tertentu yang tidak menginginkan suasana ini berjalan dengan lancar.



Terakhir Ia mengatakan, bahwa mengimbau personil untuk menghindari tindakan penyimpangan sekecil apapun untuk menjaga dan memelihara nama baik institusi.

Kemudian petugas diharapkan untuk memetakan beberapa metode Pengamanan terhadap jalur padat arus lalu lintas sehingga lakukan seperti rekayasa lalu lintas. Pengaturan lalu lintas ini sangat penting agar tidak menimbulkan kemacetan.

Kemudian terhadap personel agar Pengawasan khalifah oleh dilakukan dengan baik oleh Babinsa, Bhabinkamtibmas serta pengamanan lingkungan.

Untuk memastikan pelaksanaan Pawai takbiran dan shalat Idul Fitri berjalan aman Polresta Mataram akan melakukan 2 kali razia di 5 titik pintu masuk kota Mataram. Pertama razia dilakukan di bundaran Jempong, kemudian di Dasan Cermen, kemudian di Gerimax Narmada, kemudian di Bintaro, dan terakhir di Kekait Gunungsari.

“Ini untuk meminimalisir terjadinya gangguan Kamtibmas yang masuk dari luar kota Mataram,”ucapnya

Dijelaskan pula Razia tersebut fokus pada pengeledahan baik badan maupun kendaraan, untuk mengantisipasi masuknya barang-barang yang dilarang seperti benda tajam ataupun Narkotika masuk ke wilayah Kota Mataram.

Rangkaian pengamanan hari ini akan berakhir setelah Pelaksanaan patroli gabungan pukul 24:00 Wita untuk memastikan keadaan Kamtibmas yang kondusif hingga pelaksanaan shalat idul Fitri esok hari. (Adb)